

KABAR TERBARU

Ciptakan Rasa Kebersamaan dan Keakraban Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY Pos Moanemani dengan Masyarakat Papua

Achmad Sarjono - DOGIYAI.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 5, 2023 - 06:03



DOGIYAI.- Kebersamaan sangat penting guna terwujudnya suasana yang harmonis, nyaman dan kondusif, terlebih kebersamaan antara TNI dan masyarakat untuk menciptakan keamanan dan ketertiban serta kedamaian dengan berujung terciptanya kesejahteraan masyarakat.

Hal tersebut disampaikan Dansatgas Pamtas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY Letkol Inf Ragil Jaka Utama S.Hub. Int.dalam keteranganketerangannya, Selasa (5/12/2023).

Dikatakan Dansatgas, kebersamaan ini terlihat saat anggota Pos Moanemani melaksanakan Komsos dengan mempertunjukkan binatang reptil berupa ular. Ternyata ini tak asal pertunjukan. Ini sekaligus melakukan sosialisasi kepada masyarakat agar tidak memusuhi ular, " jarnya.

Hal senada juga disampaikan Danpos Moanemani Letda Inf Iron Maghfur Rizal, di mana paparnya dengan adanya binatang reptil ular sekaligus menjelaskan agar masyarakat Papua tahu ular itu tidak jahat seperti anggapan mereka selama ini. Ular itu tidak selamanya menjadi ancaman dan tidak selamanya ular berbisa, tidak semua mematikan, tak semua membahayakan warga.," ujarnya.

"imbuhnya kami bersama anggota Satgas Yonif 527/BY dengan adanya pertunjukan ular di halaman Pos Moanemani menjadikan semua ini sebagai komunikasi sosial masyarakat sekitar. sekaligus menyampaikan pesan kepada masyarakat, untuk bersama-sama menciptakan suasana nyaman, aman dan kondusif,," jelas Danpos

"TNI hadir disini untuk membantu setiap kesulitan yang ada di masyarakat. serta Kebersamaan dan kekeluargaan ini merupakan modal besar bagi TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban Oleh karenanya, silahkan warga masyarakat menyampaikan setiap permasalahan yang ada. Jadikan TNI sebagai solusi bagi warga khususnya di masyarakat di Distrik Kammu Kab. Dogiyai, Papua Tengah," tambahnya.

Sementara itu, masyarakat yang melihat pertunjukan binatang reptil ular bisa memahami bahwa tidak semua ular berbahaya dan menakuti masyarakat. serta menyampaikan sangat antusias dan rasa senangnya bisa merasakan memegang bintang ular bersama Prajurit TNI, " terangnya. (*)